

幼年消防クラブ入団式

6月20日(月)泉崎幼稚園にて幼年消防クラブ入団式が行われました。

今年度の新団員は、年少児42名、年中児1名、年長児4名、計47名でした。

式では、入団代表児に教育長より認定証と記念品、泉崎中島分署長からはクラブ旗が贈呈され、お祝いのことばをいただきました。

年長組の代表児が元気に「お迎えの言葉」を発表した後、教頭先生と一緒に「ぜったいに火遊びはしません」と誓いのことばを復唱し、最後に「幼年消防クラブの歌」を元気いっぱい歌いました。

これからも、幼年消防クラブ員として火の用心を呼びかけ、防火の意識を高めていきたいと思えます。



クラブ旗の授与



年長組代表児によるお迎えの言葉

年長学年親子歯科指導

6月29日(水)泉崎幼稚園にて歯科衛生士による親子歯科指導が行われました。

親子で虫歯や6歳臼歯、歯に影響を及ぼす食べ物についての話を聞き、正しい歯磨きの仕方を学びました。

保護者からは「6歳臼歯が生えていることを知り、今まで以上に仕上げ磨きをしていきたい」等の感想がありました。

歯を大切にしておじいちゃん、おばあちゃんになるまで健康な歯を維持していきたいと思えます。



歯科指導の様子



仕上げ磨きの様子

幼稚園七夕まつり会

7月7日(木)泉崎幼稚園にて「七夕まつり会」が行われました。

代表の子どもたちが願い事を発表したり、語り部の会の方々による七夕の紙芝居やクイズをしたりと楽しい時間を過ごしました。ホールに立てられた笹竹には、色とりどりの短冊や笹飾りが飾られ、華やかな七夕の雰囲気味わいました。



願い事の発表



紙芝居を見る子どもたち

生徒募集

幼稚園のお子さんから
大人の方まで♪

金子ピアノ教室

〒969-0106 泉崎村大字関和久字八雲神社6-4
金子 実千代 TEL 0248-53-3851

めんげーんめー いずみちゃん焼き



常備品
あんムースト
あーちーたま
しぶりムチ付
こつクハ味温

季節限定品
芋ちゃんもろこし
さばあ焼
わらさか焼
赤栗石焼

営業日：金土日祝日、時間：10時～17時 やきあげ本舗(はにわの里店)

保育所水遊び

梅雨が明け、本格的な夏がやってきました。社会福祉協議会泉崎保育所では子どもたちが、ビニールプールで、手作りおもちゃや水でつぼう等を使い、水遊びを楽しんでいました。

初めは控えめに水を触っていましたが、慣れてくると手で水を叩いて嬉しそうに遊んでいました。

こまめに水分補給をすることを心掛け、熱中症に注意しながら水遊びを楽しんでいきたいと思えます。



水風船で遊ぶ子どもたち

保育所七夕まつり

7月7日(木)社会福祉協議会泉崎保育所にて七夕まつりが行われました。

子どもたちはテラスに座り、七夕の由来の話や七夕飾りの話を聞き、各クラスの代表の子どもたちが願い事を書いた短冊の紹介をしました。最後に子どもたち全員で「たなばたさま」を歌い、七夕まつりを楽しみました。



願い事を書いた子どもたち



短冊紹介の様子

第2回放課後子ども教室

第2回放課後子ども教室「アート工作」キラキラ箱を作ろう」が、6月27日(月)に第一小学校で、6月29日(水)に第二小学校で、それぞれ開催されました。

キラキラ箱とは、空き箱などにアルミホイルを敷き詰め、いろいろな色のセロファンで蓋をすることでキラキラと光る、立体的なステンドグラスのような作品です。子どもたちは、透かして見た時にどんな形になるかを想像しながら、それぞれ思い思いにアルミホイルを敷き詰めていました。中には難しい工程もありましたが、出来上がった箱を太陽や光に透かして見ながら、お友達同士で作品を見せ合い、楽しんでいました。

アート工作は、児童の創造力や表現力を育むとともに、集中力やしつかりと話を聞いて制作をす

るための情報収集力を身につけることを目的として実施しています。また、グループで実施することで、協調性やコミュニケーション力も必要となります。これからも様々な教室を通して、たくさんの方の身に付けて欲しいと思います。



キラキラ箱制作の様子



光に透かして楽しむ児童

Izumizaki-Country Village B・B・Q Plan 2022 4/1~11/30

おまたせしました！バーベキューガーデンOpenです！

〜〜 お仲間・ご家族でB・B・Qはいかがでしょう？ 〜〜

BBQセット
1人前(税込) **2,800円**

肉3種盛り
1人前(税込) **1,700円**

*その他ご予算に応じます。場所の貸出@600円も承ります。



SPA&SPORTS PUBLIC HOTEL Izumizaki Country Village
泉崎さつき温泉 泉崎カントリーヴィレッジ
e-mail : spa@izumizaki-cv.com ☎5 3-4 2 1 1

公式SNSこちらもチェック！





落成式の様子



株式会社スズミの皆さん

株式会社スズミ白河工場 (新工場) 落成式

6月17日(金)株式会社スズミ白河工場の完成を記念して落成式が行われました。

株式会社スズミは板金、塗装、シルク印刷等を社内一貫生産しています。落成式では、箭内村長からのあいさつ、テープカット等が行われました。



環境美化作戦に参加された皆さん

泉崎駅構内環境美化作戦

6月22日(水)泉崎村防犯指導隊、宿館老人クラブ、泉崎村民生児童委員の皆さんによる泉崎駅構内環境美化作戦が行われました。

総勢約35名が集まり、犯罪の減少を目的に駅周辺での清掃や除草、立木の剪定、マリーゴールド・サルビア・ペコニアの3種類の花の植栽を実施しました。

泉崎駅にお立ち寄りの際は、色とりどりに植栽されました花壇をぜひご覧ください。



剪定作業の様子

泉崎村シルバー人材センターによるボランティア

6月23日(木)泉崎村シルバー人材センターの皆さんが道路脇に植えられたさつきの剪定作業を行いました。

県道壱・泉崎線の防災センター前の交差点は植樹されたさつきが成長し、見通しが悪い状況でありましたが、ボランティアでさつきの剪定を行っていただきました。

泉崎村シルバー人材センターの皆さん、ありがとうございました。



全国大会に出場する本柳玲菜さん

本柳玲菜さん(泉崎中) ソフトで全国大会出場

泉崎中学校3年本柳玲菜さんは第7回福島県中学生男女ソフトボール大会(6月25日(土)、26日(日)福島市十六沼公園スポーツ広場にて開催)で優勝し、第22回全日本中学生男女ソフトボール大会(8月13日(土)〜15日(月)大阪府にて開催)に出場します。

7月12日(火)本柳さんが来庁し、激励金交付式が行われ、箭内村長より激励金が贈られました。

道路の穴ぼこを見つけたら



下記のような危険な状況の道路を発見したらご一報ください。

- ・穴ぼこや大きな亀裂がある
- ・倒木がある など

連絡先：建設水道課(Tel：53-2114)

小澤拓也さん(日本工機) 全国実業団テニス大会出場

小澤拓也さんは第43回東北実業団対抗テニス大会(ビジネスパル)(6月11日(土)、12日(日)会津総合運動公園にて開催)で準優勝し、第61回全国実業団対抗テニス大会(ビジネスパル)(8月26日(金)〜28日(日)静岡県にて開催)に出場します。

7月12日(火)小澤さんへの激励金交付式が行われ、箭内村長より激励金が贈られました。

さつき公園プール 安全祈願祭

7月4日(月)さつき公園プールにて安全祈願祭を実施しました。祈願祭には村長をはじめ、議長、教育長及び各中学校長が参加しました。

当日は晴天に恵まれ、全員で本年度の無事故を祈願しました。神事後は、村長より夏休み期間のプール合宿、そして3年ぶりとなる一般開放では、利用者の方々に楽しんでいただくためにも、安全意識の向上と監視体制強化を徹底していきたい旨のお話がありました。一般開放は8月21日(日)までとなります。



安全祈願祭の様子

いちよの会 横穴周辺除草作業

7月9日(土)早朝、泉崎村いちよの会による国指定史跡「泉崎横穴」周辺の除草作業とさつきの剪定が行われました。

同会では高齢化が進んでいますが、草刈り機の操作はお手の物、白石山の傾斜をものともせず、横穴周辺土手の中腹まできれいに除草しました。

いちよの会では会員を募集しています。活動内容は小学校や幼稚園のイベントのお手伝い、主催事業としては、12月に門松を作り、幼稚園や役場などに設置したり、1月には、どんど焼きを主催したりしています。詳細については、中央公民館(☎53・2258)までお問い合わせください。



いちよの会の皆さん

第72回社会を明るくする 運動メッセージ伝達式

「社会を明るくする運動」は、全ての国民が犯罪や非行の防止とあやまちを犯した人の立ち直りについて理解を深め、それぞれの立場で力を合わせ、犯罪や非行のない安全で安心な地域社会を築くための全国的な運動です。

7月1日(金)白河地区保護司会の皆さんが役場を訪れ、犯罪のない明るい社会作りに協力を求め、内閣総理大臣及び福島県知事からのメッセージが伝達されました。



白河地区保護司会の皆さん

人権擁護委員委嘱状 交付式

この度、村内在住の菊地幸次氏と箭内清和氏が人権擁護委員として法務大臣から委嘱を受け、7月6日(水)箭内村長立会いのもとで福島地方法務局白河支局の佐藤支局長から委嘱状が交付されました。

菊地氏と箭内氏は人権擁護委員就任2期目となり、引き続き村民皆さんの人権擁護や人権思想の普及高揚にご尽力いただきます。



委嘱状を受け取る菊地氏(中央右)と箭内氏(中央左)

“環境にやさしいものづくり”



ISO9001:2015、ISO14001:2015 認証取得

創造と挑戦 の企業集団

「お客様第一」に徹し
更に高い技術と
品質向上を
目指します。



代表取締役社長 渡邊 陽一郎

福島工場 / 福島県西白河郡泉崎村大字泉崎字坊頭窪1番地
☎0248-53-3491・FAX0248-53-3493
第二福島工場 / 福島県西白河郡泉崎村大字泉崎字山崎山1番地3
☎0248-54-1618・FAX0248-54-1619
白河工場 / 福島県白河市菅根月ノ入1番地21
☎0248-21-1401・FAX0248-21-1404
白河第二工場 / 福島県白河市菅根月ノ入1番地21
☎0248-28-5061・FAX0248-28-5064
本社 / 埼玉県さいたま市大宮区土手町2丁目7番2
☎048-650-6051・FAX048-650-5201
<https://www.asahi-rubber.co.jp/>



ハイキングに参加された皆さん

村民ハイキング
6月18日(土)裏磐梯五色沼散策コースで村民ハイキングが行われました。新型コロナウイルス感染症の影響により久しぶりの実施となりました。裏磐梯物産館入口より出発し、神秘的な8つの湖沼を眺めながら、1時間30分かけてゴールするルートを歩きました。梅雨の晴れ間に恵まれ、全員無事にゴールすることができ、爽やかな汗をかきました。



卓球大会の様子



優勝した峠支部の皆さん

支部対抗卓球大会
7月9日(土)支部対抗卓球大会がトレーニングセンターで開催され、4支部の参加によりリーグ戦方式で熱戦が繰り広げられました。試合結果は次のとおりです。
優勝 峠支部
準優勝 八雲支部
第3位 関和久支部

夏休み子ども放送

7月21日(木)から8月25日(木)の夏休み期間中(小・中学生の夏休み期間は8月21日(日)まで)に、村内に帰宅時間を知らせる子ども放送を行っています。

放送を担当するのは、泉崎第一小学校6年生、星瑞季さんです。

録音を終えた星さんは、「緊張したけれど、上手に話すことができた」と笑顔を見せていました。



泉崎村友の会

「泉崎村友の会」は、コロナウイルスの感染拡大により、活動が制限されておりましたが、今年度から活動を再開する予定です。

「泉崎村友の会」は、泉崎村を“ふるさと”とする出身者相互の親睦及び泉崎村との情報交換を図ることを目的としております。随時会員を募集しておりますので、詳しくは産業経済課までお問い合わせください。

泉崎村産業経済課 ☎0248・53・2430



令和元年度の懇親会の様子